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Oggi, in Venezia, presso gli spazi del senato degli studenti, ai Tolentini, alle ore 10,00 è 
stata convocato il senato degli studenti, con nota del 17 giugno 2015, prot. n. 11831, tit. 
II/cl. 14/fasc. 11. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Cesare Benedetti 
Andrea Bertanzon 
Francesco Bruzzone 
Monia Buongiorno 
Davide Gabriele / esce alle 11.35 
Marco Lucchiari / esce alle 11.35 
Enrico Masin 
 
Assenti giustificati: 
Emanuele D’Ancona 
Camilla Romanin 
Denny Roncolato 
Cesare Gori 
Alessandra Simonini 
Matteo Baroglio 
Ilaria Canavese 
Chiara Buccolini 
Isthar Costa 
 
Assenti ingiustificati: 
Andrea Bonaccorso 
Giovanni Borsato 
Oriola Haxhiu 
Luca Zampieron 
 
Presiede il senatore Cesare Benedetti che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10.15. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Francesco Bruzzone. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Revisione delle linee guida per l’utilizzo dei fondi messi a disposizione dal senato degli 
studenti 
3 Seconda call for ideas: programmazione e definizione del calendario 
4 Relazione delle commissioni interne del senato degli studenti 
5 Varie ed eventuali 
 
Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
- il giorno 18 giugno 2015 si è riunita la commissione elettorale per l’elezione del rettore 
dell’Università Iuav di Venezia per il sessennio 2015/2021. 
La commissione, ricevuto il verbale delle operazioni di voto e di scrutinio dell’11 giugno 
2015 dal quale risulta che nella prima votazione il prof. Alberto Ferlenga ha ottenuto 144 
voti validi riportando quindi la maggioranza assoluta degli aventi diritto ponderati e rilevato 
che non sono stati presentati ricorsi entro il termini previsti dal regolamento generale di 
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ateneo, ha validato l’esito delle votazioni stesse. 

Ai sensi dell’articolo 11 comma 4 dello statuto di ateneo, il decano dell’ateneo con propria 

nota del 18 giugno 2015 prot. n. 11915, ha proclamato pertanto eletto alla carica di rettore 

dell’Università Iuav di Venezia per il sessennio 2015/2021 il prof. Alberto Ferlenga. 

A tale riguardo, come pubblicato sulle pagine dedicate del sito web di Iuav informa che vi è 

stata una grande affluenza al voto soprattutto da parte dei docenti e che del senato degli 

studenti hanno votato 17 componenti su 20. 

Per concludere l’iter amministrativo si è in attesa del decreto ministeriale di nomina del 

nuovo rettore di Iuav. 

Ricorda inoltre che nel corso del mese di luglio avranno luogo presso l'aula Magna della 

sede dei Tolentini le seguenti votazioni: 

il giorno 15 luglio per l’elezione delle rappresentanze nel senato accademico per il 

triennio 2015/2018 e precisamente di: 

a) tre rappresentanti dei docenti di ruolo; 

b) un rappresentante del personale tecnico e amministrativo; 

i giorni 15 e 16 luglio 2015 per l'elezione del direttore di dipartimento di culture del 

progetto e del dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi per 

il triennio 2015/2018 

i giorni 16 e 17 luglio per l'elezione del direttore del dipartimento di architettura 

costruzione conservazione per il triennio 2015/2018. 

La scadenza per la presentazione delle candidature di tutte le elezioni sopra elencate è 

fissata per il giorno 30 giugno 2015; 

- si è rilevata una scarsa partecipazione nonché un’assenza costante da parte di alcuni 

senatori alle sedute del senato degli studenti che evidenzia un atteggiamento negativo nei 

confronti delle attività e delle azioni del senato stesso. 

Al riguardo informa di avere l’intenzione di scrivere un sollecito informale a tali senatori ed 

auspica che il rientro dei corsi di laurea di Treviso a Venezia possa rendere possibile una 

più ampia partecipazione in considerazione del fatto che non sussisteranno più problemi 

legati all’organizzazione dei trasporti ed alla logistica; 

- anticipa il fatto che sarà al più presto necessario attuare delle modifiche al regolamento 

del senato degli studenti vigente che riguarderanno principalmente i seguenti argomenti: 

la decadenza; 

le elezioni suppletive; 

l’ufficio di presidenza ed in particolare specificare meglio modalità di convocazione e di 

funzionamento; 

le modalità di finanziamento delle attività del senato degli studenti. 

A tale riguardo invita i senatori a fare una riflessione su eventuali altre criticità presenti nel 

regolamento e a segnalarle; 

- nella giornata di domani 26 giugno 2015, è prevista la consueta pulizia dell’aula plastici 

necessaria con urgenza per permettere l’organizzazione di alcune attività dei workshop e 

liberare di conseguenza degli spazi. 

Al riguardo chiede la disponibilità dei senatori a dare il loro contributo. 

 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 

2 Revisione delle linee guida per l’utilizzo dei fondi messi a disposizione dal senato 

degli studenti (rif. delibera n. 33 Sds/2015/Dg-ai) 

delibera all’unanimità di distribuire e rimodulare i fondi a disposizione per il 2015/2016 sulle 

voci di spesa e per gli importi così come di seguito riportato: 

1) 15.000 € per la seconda call for ideas; 

2) 1.000 € per la gestione del senato degli studenti; 

3) 3.347 € per attività di promozione del senato degli studenti e dell’ateneo. 
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3 Seconda call for ideas: programmazione e definizione del calendario (rif. delibera n. 

34 Sds/2015/Dg-ai) 

delibera all’unanimità di:  

1) confermare i contenuti della call che sono risultati più efficaci; 

2) approvare le proposte di nuovi contenuti per la seconda call così come riportate nella 

delibera di riferimento; 

3) approvare il calendario delle attività esposto nella delibera di riferimento incaricando la 

segreteria del direttore e degli affari istituzionali di redigere il testo della seconda call for 

ideas da sottoporre all’approvazione dell’ufficio di presidenza del senato degli studenti entro 

la fine del mese di luglio 

4 Relazione delle commissioni interne del senato degli studenti (rif. delibera n. 35 

Sds/2015/Dg-ai) 

prende unanimemente atto dell’operato delle commissioni eventi culturali e informazione e 

comunicazione 

 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11.43



 

il segretario il presidente 

 

25 giugno 2015 
delibera n. 33 Sds/2015/Dg-ai 

pagina 1/1 

 

 

2 Revisione delle linee guida per l’utilizzo dei fondi messi a disposizione dal senato 

degli studenti 

Il presidente informa che si rende necessario rivedere le linee guida per l’utilizzo dei fondi 

messi a disposizione del senato degli studenti in considerazione del fatto che nella seduta 

del 22 maggio 2015 il consiglio di amministrazione ha deliberato di destinare un importo 

pari a 10.000 € dell’utile di esercizio ad integrazione del fondo precedentemente assegnato 

al senato degli studenti. 

A tale riguardo il presidente ricorda che nella seduta del 13 febbraio 2015 il senato degli 

studenti ha deliberato di distribuire il budget di 20.000 € per il 2015/2016 come segue: 

- 5.000 € destinati alle esigenze di gestione del senato degli studenti 

- 15.000 € destinati al finanziamento di attività culturali di cui all’articolo 12 comma 1 lettera 

a) secondo quanto disposto dai successivi commi 2 e 3 del regolamento del senato degli 

studenti. 

Per quanto concerne la prima voce, non risultano spese alla data odierna mentre nella 

seduta del 10 aprile 2015 il senato degli studenti, nell’ambito della prima call for ideas, ha 

approvato le proposte di attività culturali ed i relativi importi del rimborso spese per un totale 

di 10.653 €.  

Alla data odierna risultano pertanto disponibili 19.347 € e di conseguenza il presidente 

propone di distribuire e rimodulare i fondi a disposizione su tre voci di spesa e per 

gli importi sotto riportati: 

1) 15.000 € per la seconda call for ideas; 

2) 1.000 € per la gestione del senato degli studenti; 

3) 3.347 € per attività di promozione del senato degli studenti e dell’ateneo. 

Per quanto riguarda la voce di cui al punto 1 il presidente propone pertanto di riconfermare 

l’importo assegnato per la prima call, mentre evidenzia il notevole ridimensionamento 

delle spese di gestione del senato degli studenti sulla base delle spese finora effettuate 

su tale capitolo. 

ll presidente aggiunge infine che le attività di cui al punto 3 sono da intendersi come 

iniziative proprie del senato degli studenti volte principalmente a: 

- informare, promuovere e comunicare le attività svolte del senato degli studenti anche 

nell’ambito di eventi di ateneo come ad esempio Iuav Porte Aperte; 

- promuovere le attività e l’immagine dell’ateneo anche attraverso l’organizzazione di eventi 

che incoraggino il confronto e la riflessione sul futuro di Iuav. 

Il senato degli studenti 

- udita la relazione del presidente; 

- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 12; 

- vista la delibera del 22 maggio 2015 con la quale il consiglio di amministrazione ha 

deliberato di destinare un importo pari a 10.000 € dell’utile di esercizio ad 

integrazione del fondo precedentemente assegnato al senato degli studenti; 

- considerato l’ammontare complessivo del finanziamento attribuito al senato degli 

studenti per il 2015/2016; 

- rilevata la necessità di ridefinire le linee guida per l’utilizzo dei fondi messi a 

disposizione del senato degli studenti 

delibera all’unanimità di distribuire e rimodulare i fondi a disposizione per il 

2015/2016 sulle voci di spesa e per gli importi così come di seguito riportato: 

1) 15.000 € per la seconda call for ideas; 

2) 1.000 € per la gestione del senato degli studenti; 

3) 3.347 € per attività di promozione del senato degli studenti e dell’ateneo. 
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3 Seconda call for ideas: programmazione e definizione del calendario 

Il presidente informa che si rende necessario, secondo quanto previsto dall’articolo 12 del 

regolamento del senato degli studenti, programmare la nuova call for ideas e definire il 

relativo calendario delle attività. 

A tale riguardo il presidente ricorda che nella seduta del 10 aprile 2015 il senato degli 

studenti ha approvato 10 proposte su 16 pervenute per un totale di 19.347 € destinati al 

rimborso spese delle attività culturali.  

Informa inoltre che nella seduta odierna, con deliberazione di cui al punto precedente, il 

senato degli studenti ha approvato di riservare alla seconda call for ideas un importo totale 

di € 15.000 per il rimborso spese delle attività che verranno approvate. 

Il presidente informa che al momento le attività della prima call sono in fase di realizzazione 

e rileva che sono risultate efficaci le scelte fatte in merito ai seguenti punti: 

- la suddivisione delle proposte in categorie; 

- la modalità di partecipazione delle proposte esclusivamente per email e tramite un modulo 

compilabile digitalmente; 

- i parametri di valutazione; 

- assegnare un senatore responsabile e uno studente proponente per ogni attività. 

Propone pertanto di mantenere invariati i contenuti della call per quanto riguarda gli aspetti 

sopra riportati.  

Rileva tuttavia che per la seconda call for ideas è auspicabile che vengano apportate 

alcune modifiche: 

- sia prevista la possibilità di chiedere il rimborso delle spese sostenute anche in corso di 

realizzazione dell’attività al fine di consentire al senatore referente un minore aggravio 

finanziario; 

- possano essere valutate anche delle proposte di disseminazione di attività culturali 

realizzate anche in contesti diversi da quello locale. 

Considerato il periodo estivo di scarsa presenza degli studenti nelle sedi dell’ateneo e data 

l’importanza che le nuove attività possano cominciare in apertura del nuovo anno 

accademico, il presidente propone altresì che la seconda call segua il calendario sotto 

riportato: 

- pubblicazione dell’avviso e comunicazione agli studenti entro l’inizio del mese di agosto; 

- scadenza per la presentazione proposte: inizio mese di settembre; 

- riunione della commissione eventi culturali per la valutazione e seduta del senato degli 

studenti con conseguente pubblicazione dell’esito: nella seconda metà del mese di settembre; 

Il senato degli studenti 

- udita la relazione del presidente 

- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 12; 

- rilevata la necessità di programmare la seconda call for ideas e definire il relativo 

calendario 

delibera all’unanimità di:  

1) confermare i contenuti della call che sono risultati più efficaci; 

2) approvare le proposte di nuovi contenuti per la seconda call così come sopra 

riportate; 

3) approvare il calendario delle attività sopra esposto 

incaricando la segreteria del direttore e degli affari istituzionali di redigere il testo della 

seconda call for ideas da sottoporre all’approvazione dell’ ufficio di presidenza del 

senato degli studenti entro la fine del mese di luglio. 
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4 Relazione delle commissioni interne del senato degli studenti 

Il presidente informa che, come di consueto, le commissioni interne del senato degli 

studenti hanno predisposto delle relazioni sul proprio operato ed invita pertanto i 

componenti delle commissioni presenti alla seduta odierna ad illustrarne i contenuti. 

Prende pertanto la parola Davide Gabriele, responsabile della commissione eventi 

culturali, il quale informa che sono in fase di definizione i progetti di seguito elencati: 

- la possibilità di proiettare i film che Iuav ha a disposizione al fine di dare visibilità a tali 

materiali considerati importanti per la storia dell’ateneo: il progetto è ancora il fase di 

definizione: 

il servizio gestione collezioni bibliografiche dell’area ricerca sistema bibliotecario di Iuav ha 

fornito un elenco degli audiovisivi attualmente catalogati presso Iuav, 

ulteriori verifiche sono necessarie per quanto riguarda gli strumenti e gli spazi da utilizzare 

in quanto per la prima questione potrebbe essere necessario il supporto del senato degli 

studenti per la fornitura del proiettore mentre per la seconda potrebbe essere preso in 

considerazione l’utilizzo dell’aula gradoni; 

- l’opportunità di riunire tutte le attività del senato degli studenti per l’anno 2014/2015 in una 

pubblicazione dal carattere vivace e divulgativo al fine di sensibilizzare la comunità 

studentesca e comunicare i risultati raggiunti; 

- la possibilità di organizzare un evento o un workshop avente come tema il re-use ed il 

riciclo degli arredi con particolare riferimento a quelli della sede di Treviso che non verranno 

trasferiti a Venezia ma che sono destinati ad essere gettati via: al riguardo si potrebbe 

cogliere l’occasione per richiedere all’area infrastrutture un elenco dei materiali che sono 

destinati ad essere eliminati per poterne eventualmente valutare il riutilizzo. 

Alle ore 11.35 escono i senatori Davide Gabriele e Marco Lucchiari 

Prende la parola Andrea Bertanzon, responsabile della commissione informazione e 

comunicazione il quale informa che è in corso di definizione un progetto per realizzare dei 

manifesti nei quali siano contenute delle informazioni generali sul senato degli studenti ed 

sulle sue attività (come per esempio la call for ideas). Tali manifesti potrebbero essere 

collocati sui ballatoi e sulle scale delle varie sedi per avere maggiore visibilità. 

Informa infine che sta andando avanti l’iniziativa degli studenti di Cà Tron in merito ai corsi 

di studio del settore della pianificazione e che si stanno valutando due date possibili di 

apertura della sede di Cà Tron per organizzare delle visite guidate della sede stessa rivolte 

gli studenti interessati. 

Il senato degli studenti 

udite le relazioni dei responsabili delle commissioni eventi culturali e informazione e 

comunicazione  

prende unanimemente atto dell’operato delle commissioni sopra citate. 


